

Wandfluhkapelle

Entre Bürchen et Rarogne, accrochée à la pente, la chapelle Wandfluh résiste depuis plus de 300 ans au mauvais temps et à la malveillance humaine. C'est tout à l'honneur de la commune de Bürchen de laisser les portes de la chapelle Maria-Hilf ouvertes, tant aux pèlerins qu'aux randonneurs. Celui qui s'y aventure pourra s'émerveiller des petites maisons de prière. Dans chaque chapelle, le randonneur est invité à lire les passages de la Bible correspondant aux reliefs de bronze du sculpteur Hans Loretan.

La chapelle de Wandfluh peut être rejointe en montant du fond de la vallée en 30 minutes ou en 1 heure en descendant de Bürchen. Le chemin le plus long offre cependant une vue magnifique sur la vallée du Rhône et sur le village de Rarogne.

Telles sont les rares informations que l'on puisse découvrir sur internet sur ce site à découvrir. Situé au-dessus de Rarogne ou de Turtig, on ne sait trop, mais dans tous les cas très visible de la route cantonale, à votre droite alors que vous vous rendez en direction de Viège ou de Brigue.

Ce n'est pas un vrai chemin de croix, nous assurait notre compagne de promenade, puisque les bas reliefs intérieurs des différentes petites chapelles ne témoignent pas de la passion du Christ mais de quelques moments importants de la vie de celui-ci. Admettons. L'un dans l'autre le principe est le même. Vous partez du pied d'une côte très raide, et par un petit chemin pierreux et par différents lacets, vous vous hissez jusqu'à la chapelle qui couronne le tout à mi-hauteur. En cours de route vous avez naturellement médité devant chacune des petites bâtisses, plus encore devant les représentations de la vie du Christ.

Toutes les petites chapelles des stations étant d'une même architecture, nous n'en donnerons l'image que de quelques-unes. Il en est de même pour ce qui concerne les bas-reliefs, bronze, on a pu le lire plus haut, de l'artiste Hans Loretan.

On peut considérer que la chapelle située dans le village lui-même constitue le vrai point de départ de cette agréable promenade.







Première station.















La Vallée du Rhône en direction du Haut-Valais.



Rarogne et environs.



Chapelle de Wandfluh, extérieur et intérieur.

